

## Una Region Española que gasta mas de 500 millones al año para su independencia

Escrito por juanmanuc - 24/08/2015 11:04

---

Me parece si no me equivoco y si lo hago, me corregís, que Cataluña es hoy por hoy la segunda zona, región o comunidad autónoma Española mas solidaria económicamente con el resto despues de Madrid, ya que a pesar de aportar hoy por hoy poco mas de la mitad de lo que aporta Madrid al común de toda España, despues de Madrid y a excepcion de esta ya no hay otra zona del estado Español que aporte mas que Cataluña y eso es un síntoma de solidaridad por parte de Cataluña, buen eso sería justamente así si no fuera porque el gobierno independentista Catalan se gasta millones y millones de euros en embajadas, publicidad independentista etc... etc... pudiendo invertirlos en cuestiones de necesidad pública.

Pero a decir verdad en cataluña si que hay solidaridad de verdad, gracias a la mayor parte de Catalanes que afortunadamente no opinan como aquellos independentistas que no se solidarizan con nadie salvo consigo mismos, pero eso si, que nadie quiera ser independediente de ellos como pueda ser el caso de Viella por poner un ejemplo, que para esos casos si tienen claro que la independencia es del todo injustificada, que paradoja, como son estos independentistas, yo me independizo pero que nadie ose independizarse de mi, ahora se entiende que cuando un independentista dice que la union hace la fuerza se refieren solo a Cataluña incluida Viella claro está jajaja....., :lol:

Lo peor es su actual lider Arturo Mas, traicionando a las mayorias Catalanas que hoy por hoy no son independentista, traicionando la solidaridad con Cataluña de zonas de España antes mencionadas, que precisamente por verdadera solidaridad no quieren ser traicionados como el resto de España que en su inmensa gran mayoría tampoco quiere la independencia se esa zona del noreste de España llamada Cataluña.

Por la cara va Arturo y destina anualmente mas de quinientos millones de euros de las arcas públicas a promocionar la independencia de Cataluña del resto del España, incluso realmente no se sabe cuantos millones mas hay que el gobierno de Cataluña oculta. Todo un ejemplo de buena gestión la del arturito.

Arturo presunto traidor, esto cabrea mucho, cuando en mi humilde opinión debería estar penado un solo euro que destinases a traicionar a la mayoría de los Españoles incluidos los Catalanes no independentistas. :P

Aqui os dejo un refuerzo por esto que estoy opinando:

[http://www.elconfidencial.com/espana/cataluna/2015-03-07/tiron-de-orejas-a-mas-por-ocultar-lo-que-gasta-en-vender-la-independencia\\_723997/](http://www.elconfidencial.com/espana/cataluna/2015-03-07/tiron-de-orejas-a-mas-por-ocultar-lo-que-gasta-en-vender-la-independencia_723997/)

A Artur Mas le crecen los enanos: el pasado Marzo el Síndic de Greuges (Defensor del Pueblo catalán), Rafael Ribó, dió un tirón de orejas al Gobierno catalán, al reclamarle más transparencia y menos oscurantismo en sus explicaciones sobre el dinero que se gasta por la puerta de atrás en “vender” la independencia de Cataluña a lo largo y ancho del planeta.

El PP había pedido la intercesión del Síndic el pasado mes de noviembre, después de que la Generalitat negase reiteradamente el acceso a los datos del contrato con el lobby Independent Diplomat (ID). Oficialmente, el Gobierno catalán quiere tapar lo que ha pagado a este think tank y no suelta

prenda. Ni siquiera ha publicado en el Diario Oficial de la Generalitat (DOGC) los contratos firmados, como es obligatorio por ley. ¡Y eso en un Gobierno que presume de ser el más transparente de España y uno de los más transparentes del mundo!

El mismo mes de noviembre, Ribó dirigió un escrito al Departamento de Presidencia pidiendo la información solicitada por el PP. Pero desde la cúpula del Ejecutivo le racanearon de nuevo datos concretos sobre la materia. Por ello, el pasado 23 de enero, el Síndic de Greuges dirigía una carta al portavoz adjunto del PP, Santi Rodríguez, en la que le comunicaba que “recibida respuesta a nuestra petición inicial de información, le comunicamos que hemos creído necesario pedir datos adicionales para poder valorar adecuadamente su queja”. En otras palabras: que el Gobierno le había racaneado la información también a este organismo público.

Respuesta del Síndic a Santi Rodríguez en la que informa que se ha remitido escrito a la Generalitat.  
Respuesta del Síndic a Santi Rodríguez en la que informa que se ha remitido escrito a la Generalitat.

Los populares ya habían reclamado el amparo de la presidenta del Parlamento catalán, Núria de Gispert, el pasado mes de julio para acceder a los datos del contrato. Llovía sobre mojado. El Gobierno catalán se ha negado sistemáticamente a ello. Según el portavoz del Gobierno y consejero de Presidencia, Francesc Homs, se realizó un pago de 360.000 euros en 2013. Sin embargo, todo parece un juego de espejismos. Diplocat (el organismo oficial que se encarga de la diplomacia catalana) pagó también 648.000 euros a ID. Y, por si fuera poco, la Delegación de la Generalitat en Estados Unidos firmó otro contrato con ellos por 72.000 euros. Los populares destacan que, al menos hasta mediados del año pasado, se habría pagado casi 1,1 millones de euros. Y todo por unos informes que nadie sabe si existen pero que se deberían de haber entregado mensualmente al Gobierno catalán. ¿Se hicieron realmente esos informes? ¿O alguien se ha embolsado el dinero por la cara?. Son preguntas que desde el Gobierno no se contestan o se contestan con evasivas.

Además, si la cifra manejada por el PP es o no correcta, nadie lo sabe, porque la Generalitat se niega a revelar el dispendio que le suponen los servicios de ese think tank, al que se presenta como una ONG sin ánimo de lucro. A la petición de información por parte del PP, la abogada jefe de la Consejería de Presidencia, Mercè Curull dirigió una carta al portavoz adjunto popular, Santi Rodríguez, en la que admitía que los diputados tienen derecho a obtener información pero señalaba que “el citado derecho de información no alcanzaría a aquellos documentos o información requeridos en los procesos de toma de decisiones por parte del Gobierno de la Generalitat, teniendo presente a estos efectos los principios de limitación al acceso que se contienen en la normativa básica sobre transparencia y acceso a la información, que también resultan aplicables a los parlamentos autonómicos”.

=====

## Re: Una Region Española que gasta mas de 500 millones al año para su independencia

Escrito por BCE - 25/08/2015 15:24

---

A este tío lo tendrían que meter en el trullo.

No para de dilapidar dinero publico en propagandas. En la television catalana también se gasta un pastizal y solo ponen propaganda independentista.

Es una vergüenza que con el dinero de todos se paguen estos panfletos.

Pero también hay que decir que todas las comunidades se gastan un dineral en televisiones publicas para vender al gobierno de turno como el más mejor.

Seguimos viviendo como si fuéramos ricos cuando estos y otras cosas deberian cerrarse.

El caso de las embajadas y demás historias catalanistas deberia pagarlo el arturito con su dinero.

=====

## Re: Una Region Española que gasta mas de 500 millones al año para su independencia

Escrito por Kami - 17/09/2015 16:56

---

juanmanuc escribió:

Me parece si no me equivoco y si lo hago, me corregís, que Cataluña es hoy por hoy la segunda zona, región o comunidad autónoma Española mas solidaria económicamente con el resto despues de Madrid, ya que a pesar de aportar hoy por hoy poco mas de la mitad de lo que aporta Madrid al común de toda España, despues de Madrid y a excepcion de esta ya no hay otra zona del estado Español que aporte mas que Cataluña y eso es un síntoma de solidaridad por parte de Cataluña, buen eso sería justamente así si no fuera porque el gobierno independentista Catalan se gasta millones y millones de euros en embajadas, publicidad independentista etc... etc... pudiendo invertirlos en cuestiones de necesidad pública.

Pero a decir verdad en cataluña si que hay solidaridad de verdad, gracias a la mayor parte de Catalanes que afortunadamente no opinan como aquellos independentistas que no se solidarizan con nadie salvo consigo mismos, pero eso si, que nadie quiera ser independediente de ellos como pueda ser el caso de Viella por poner un ejemplo, que para esos casos si tienen claro que la independencia es del todo injustificada, que paradoja, como son estos independentistas, yo me independizo pero que nadie ose independizarse de mi, ahora se entiende que cuando un independentista dice que la union hace la fuerza se refieren solo a Cataluña incluida Viella claro está jajaja...., :lol:

Lo peor es su actual lider Arturo Mas, traicionando a las mayorias Catalanas que hoy por hoy no son independentista, traicionando la solidaridad con Cataluña de zonas de España antes mencionadas, que precisamente por verdadera solidaridad no quieren ser traicionados como el resto de España que en su inmensa gran mayoría tampoco quiere la independencia se esa zona del noreste de España llamada Cataluña.gana dinero por internet

Por la cara va Arturo y destina anualmente mas de quinientos millones de euros de las arcas públicas a promocionar la independencia de Cataluña del resto del España, incluso realmente no se sabe cuantos millones mas hay que el gobierno de Cataluña oculta. Todo un ejemplo de buena gestión la del arturito.

Arturo presunto traidor, esto cabrea mucho, cuando en mi humilde opinión debería estar penado un solo euro que destinases a traicionar a la mayoría de los Españoles incluidos los Catalanes no independentistas. :P

Aqui os dejo un refuerzo por esto que estoy opinando:

<http://www.elconfidencial.com/espana/cataluna/> genera dinero por internet

A Artur Mas le crecen los enanos: el pasado Marzo el Síndic de Greuges (Defensor del Pueblo catalán), Rafael Ribó, dió un tirón de orejas al Gobierno catalán, al reclamarle más transparencia y menos

oscurantismo en sus explicaciones sobre el dinero que se gasta por la puerta de atrás en “vender” la independencia de Cataluña a lo largo y ancho del planeta.

El PP había pedido la intercesión del Síndic el pasado mes de noviembre, después de que la Generalitat negase reiteradamente el acceso a los datos del contrato con el lobby Independent Diplomat (ID). Oficialmente, el Gobierno catalán quiere tapar lo que ha pagado a este think tank y no suelta prenda. Ni siquiera ha publicado en el Diario Oficial de la Generalitat (DOGC) los contratos firmados, como es obligatorio por ley. ¡Y eso en un Gobierno que presume de ser el más transparente de España y uno de los más transparentes del mundo!

El mismo mes de noviembre, Ribó dirigió un escrito al Departamento de Presidencia pidiendo la información solicitada por el PP. Pero desde la cúpula del Ejecutivo le racanearon de nuevo datos concretos sobre la materia. Por ello, el pasado 23 de enero, el Síndic de Greuges dirigía una carta al portavoz adjunto del PP, Santi Rodríguez, en la que le comunicaba que “recibida respuesta a nuestra petición inicial de información, le comunicamos que hemos creído necesario pedir datos adicionales para poder valorar adecuadamente su queja”. En otras palabras: que el Gobierno le había racaneado la información también a este organismo público.

Respuesta del Síndic a Santi Rodríguez en la que informa que se ha remitido escrito a la Generalitat.  
Respuesta del Síndic a Santi Rodríguez en la que informa que se ha remitido escrito a la Generalitat.

Los populares ya habían reclamado el amparo de la presidenta del Parlamento catalán, Núria de Gispert, el pasado mes de julio para acceder a los datos del contrato. Llovía sobre mojado. El Gobierno catalán se ha negado sistemáticamente a ello. Según el portavoz del Gobierno y consejero de Presidencia, Francesc Homs, se realizó un pago de 360.000 euros en 2013. Sin embargo, todo parece un juego de espejismos. Diplocat (el organismo oficial que se encarga de la diplomacia catalana) pagó también 648.000 euros a ID. Y, por si fuera poco, la Delegación de la Generalitat en Estados Unidos firmó otro contrato con ellos por 72.000 euros. Los populares destacan que, al menos hasta mediados del año pasado, se habría pagado casi 1,1 millones de euros. Y todo por unos informes que nadie sabe si existen pero que se deberían de haber entregado mensualmente al Gobierno catalán. ¿Se hicieron realmente esos informes? ¿O alguien se ha embolsado el dinero por la cara?. Son preguntas que desde el Gobierno no se contestan o se contestan con evasivas.

Además, si la cifra manejada por el PP es o no correcta, nadie lo sabe, porque la Generalitat se niega a revelar el dispendio que le suponen los servicios de ese think tank, al que se presenta como una ONG sin ánimo de lucro. A la petición de información por parte del PP, la abogada jefe de la Consejería de Presidencia, Mercè Curull dirigió una carta al portavoz adjunto popular, Santi Rodríguez, en la que admitía que los diputados tienen derecho a obtener información pero señalaba que “el citado derecho de información no alcanzaría a aquellos documentos o información requeridos en los procesos de toma de decisiones por parte del Gobierno de la Generalitat, teniendo presente a estos efectos los principios de limitación al acceso que se contienen en la normativa básica sobre transparencia y acceso a la información, que también resultan aplicables a los parlamentos autonómicos”.

la política mueve dinero sin que uno se de cuenta

=====